

瀬戸内町立秋徳小・中学校

秋徳校だより



平成21年  
7月号

一人一人の成長のあとが！～夏休みを迎えるにあたって～

学校長

この1学期、保護者の方々、校区の方々にはいろいろな面から秋徳小中学校の教育活動にご理解とご支援・ご協力をいただきました。ありがとうございます。おかげさまで、子どもたちは、生き生きと学校生活を送り、確実に成長していると実感しています。子ども一人一人の姿に確かな成長のあとが見られます。成長のあとや努力を褒め、まだまだの部分は意欲づけをし、今後に期待したいものです。

《有意義な夏休みにするために》

さて、いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。夏休みは、家庭中心に生活を送ることになります。日常生活の中で、下記の中からいくつか選び実践させてください。

- ① 『子どもの心』を育む『感動体験』を！  
家での手伝いや自然とのふれ合い、地域活動への参加等、感動体験の多い子どもほど道徳観や正義感が強く、問題も起こさないという調査結果も出ています。ぜひ、感動体験の機会を作ってください。
- ② 遊びや交流を通して仲間づくりを！  
子どもたちは、遊びや他の人との交流を通して良い仲間ができ、体を鍛え考える力を伸ばし、さまざまなことを学んでいきます。
- ③ 親子で共通体験を！  
特別な所へ行かなくても、家庭の中にも、その機会はたくさんあります。親戚との交流、社会体験等から家族愛、祖先への思い、他人への思いやり、公共のために尽くす心など豊かな心を育むことができます。
- ④ 地域活動への積極的な参加を！  
子ども会活動、ラジオ体操、夏祭り等の地域行事等への積極的な参加を心がけたいものです。人と人との交わりのなかから、学ぶべきことがいっぱいあります。ぜひ、進んで参加し、子どもを世代間交流、異年齢集団等で交流させてほしいです。
- ⑤ 地域の子どものは地域で育成を！  
「不審者」や「声かけ」事案が続発しています。学校や家庭、地域社会が「地域の子どものは、地域で責任を持って育成する」という姿勢で子どもたちに接して下さるようお願いいたします。  
子どもたちにとって、事故のない楽しく充実した夏休みが過ごせるようにと願っています。

## 6月7月の学校紹介

### 働くことの厳しさや喜びを学びました

6月10・11日に、中学3年生は加計呂麻園で福祉体験学習を、中学1年生は大丸パン・かな保育園・寿老園で職場訪問学習を行いました。加計呂麻園では、多くのお年寄りとの交流やお世話を通して、福祉の意味や福祉の仕事の必要性を感じることができました。また、職場訪問では、異業種の職場を見学することで、将来の仕事を考える上で「職業観」や「勤労観」をもつことができました。



### 海の安全教室・救急法講習会実施

6月19日(金)、古仁屋海上保安署の協力のもと、児童生徒・職員の海の安全教室を行いました。心肺蘇生法やAEDの使い方などの実習をしました。実際に子どもたちがこのような救急作業をすることは無いでしょうが、知識として理解しておくことは大切なことです。また、自分が要救助者にならないために、危険を感じたら止める勇気も必要であることを学びました。



7月7日(火)には、瀬戸内消防署の協力のもと、保護者・地域のみなさんに対する救急法講習会を行いました。万が一に備えて、真剣に講習を受けていただきました。ありがとうございます。



### チャールズ先生ありがとう！

7月7日(火)に、ALT(外国語指導助手)のチャールズ先生の最後の授業がありました。今回は七夕集会として、レクリエーションをしたり、英語で七夕の願い事を書いたりしました。

先生との別れがつかなくて、涙をこらえきれない子もいました。1年間、楽しく英語を指導して下さったチャールズ先生のことを、子どもたちはきっと忘れないでしょう。チャールズ先生、ありがとうございました。



We don't forget you! (私たちはチャールズ先生をわすれないよ！)

### 受賞おめでとう(1学期の受賞紹介)

#### □ 歯の衛生週間図画ポスター

特選：小5  
佳作：小2 小4

#### □ 県図画作品展町審査会

特選：小2 小4  
小4 小5  
中1 中3  
入選：中1 中1

### 7～9月の行事予定

#### (7月)

22日(火) 皆既日食観察会(家庭教育学級)  
26日(日) PTA遠泳大会(荒天時8/2)

#### (8月)

3日(月) 出校日  
8・9日 みなと祭り  
21日(金) 出校日

#### (9月)

1日(火) 2学期始業式 身体計測  
旧盆 ～3日(3日は午前授業)  
6日(日) PTA奉仕作業  
秋季大運動会打合せ(奉仕作業終了後)  
20日(日) 秋季大運動会



7月26日(日)午前10時から、PTA遠泳大会が秋徳海岸で開かれます。子どもたちの精一杯の泳ぎに、御声援をお送りください。集落のみなさんの多数の御来場をお待ちしています。